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Aufnahmebogen -HelferInnenKreis- 
Name:            
  

geboren am:      in:     
  

Adresse:            
Postleitzahl/ Ort:         

Bezirk:           
   

nächstgelegene S/U Bahnstation:        
     

Mobil:        Festnetz:   
      

E-Mailadresse:          
            
  

Derzeit ausgeübte Tätigkeit (Berufstätigkeit/ Studium/ Ausbildung):   
            
            
       

Erfahrungen im sozialen Bereich:        
            
            
            
            
  

Erfahrungen mit Menschen mit Behinderung:      
            
            
            
            
    

Gewünschte Betreuungszeiten/ Flexibilität:      
            
            
            
            
  

Anmerkungen/ Besonderheiten/ Wünsche:      
            
            
            
      

 
_________________________________                               
Datum, Unterschrift 



Lebenshilfe BAB gGmbH       
-HelferInnenKreis- 
Innsbrucker Str. 37 
10825 Berlin-Schöneberg 

 

 

HIK, 3.6 HIK-Akquise, Version 6, Formular vom: 21.05.2024  Seite 2 von 2 

PERSONAL-FRAGEBOGEN 
Helfer*in 

 
 
Meldeanschrift (falls 
abweichend vom 
Aufnahmebogen): 

  

 
 

  
 

 
Ggf. Geburtsname:  

  
Staatsangehörigkeit: 

 
 
Bankverbindung 
 
Bank: 

 
 
 
 
 

 
 
 
                       
                  

 
BIC: 

 
IBAN: 

                           

 
 
Ich bin:            (    ) Schüler*in 

 
 
(    ) Student*in 

 
 
(    ) Auszubildende/r 

Bitte eine aktuelle Schul- bzw. Immatrikulationsbescheinigung einreichen 

 
Ich beziehe:      (    ) Arbeitslosengeld I  
Mir ist bekannt, dass ich die Agentur für Arbeit über meine Tätigkeit informieren muss. 

 
Ich beziehe:      (    ) Arbeitslosengeld II 
Mir ist bekannt, dass ich das Jobcenter über meine Tätigkeit informieren muss. 
 

 
 
Ich verpflichte mich, die Lebenshilfe BAB gGmbH zu informieren, wenn ich eine weitere 
Übungsleitertätigkeit, insbesondere bei der Lebenshilfe in Berlin, aufnehme. 
 
Anlage: 
 
(     ) erweitertes Führungszeugnis   (     ) wird bis zum _________ nachgereicht. 
  
(     ) Bescheinigung über 1. Hilfe-Kurs 
 
(     ) ggf. Schul- bzw. Immatrikulationsbescheinigung 
 
 
 
 
 
Berlin, den  
   (Datum, Unterschrift) 


